

IM FOKUS: DB CARGO

STIMMUNG AUF DEM TIEFPUNKT: CARGO-BESCHÄFTIGTE RICHTEN KLARES SIGNAL AN VORSTAND!

Die EVG-Betriebsräte bei der DB Cargo haben anlässlich einer Betriebsräteversammlung klare Kante gegenüber dem Cargo-Vorstand gezeigt und deutlich gemacht: **Schluss mit Worthülsen - Beschäftigte ernst nehmen!**

Wie notwendig das ist, zeigt auch die neue GBR-Mitarbeitendenbefragung. Ihr sprecht eine klare Sprache: **Die Stimmung bei der DB Cargo ist auf dem Tiefpunkt.**

- » **Drei Viertel der Befragten bewerten ihre Arbeitssituation negativ.**
- » **Die Bewertung zur Zukunft der DB Cargo hat sich drastisch verschlechtert - 93 % bewerten die Zukunft als „eher“ bis „sehr negativ“.**
- » **Insgesamt geben die Beschäftigten im Durchschnitt eine Note von 4,34. Nach eine Schulnotensystem ist das eine 4- und damit knapp vor „mangelhaft“.**

Die EVG-Betriebsräte haben in den letzten Monaten Verantwortung übernommen, um Arbeit und Zukunft der DB Cargo zu sichern. **Nun muss der Vorstand seine Hausaufgaben machen und das Chaos endlich beenden.** Gefordert wurde unter anderem:

- » **Schluss mit der Symbolpolitik**
- » **Faktenbasierte Personalplanung statt anhaltendes Durcheinander**
- » **Gelebte Mitbestimmung auf Augenhöhe - Praxiswissen ernst nehmen**
- » **Übergreifender Einsatz von Triebfahrzeugführern, statt Engpässe im Betrieb**
- » **Zielbild erarbeiten - mit den Beschäftigten**

Deine EVG-Betriebsräte kämpfen auch in Zukunft dafür, dass eure Kritik gehört wird. **Die DB Cargo braucht eine Zukunft und echte Perspektiven - das geht nur mit euch!**

16.05.2025

Impressum: Eisenbahn-
und Verkehrsgewerkschaft (EVG)
Reinhardtstr. 23, 10117 Berlin

EVG
kommt an.